

Gremium	Termin	Status
Ortsbeirat Gartenstadt	14.06.2023	öffentlich

### **Gemeinsamer Antrag aller Fraktionen im Ortsbeirat Ersatz der Postfiliale in der Königsbacher Straße**

Vorlage Nr.: 20236438

### **Gemeinsamer Antrag des Ortsbeirates Gartenstadt auf schnellstmöglichen Ersatz der Postfiliale in der Königsbacher Straße**

**Der Ortsbeirat Gartenstadt bittet die W.E.G. dringend um Unterstützung zur Wiedereröffnung der Postfiliale in der Königsbacher Straße zum schnellstmöglichen Termin. Falls sich in der Königsbacher Straße keine Wiedereröffnung ermöglichen lässt, bittet der Ortsbeirat um einen sehr nahe gelegenen Filialenstandort in der Ortsmitte der Gartenstadt.**

#### **Begründung:**

Die Deutsche Post AG teilte der Oberbürgermeisterin am 25.11.2022 mit, dass eine **zusätzliche** Filiale in der Niederfeldstraße eröffnet wird. Eine Abschrift dieses Schreibens erhielt der Ortsvorsteher am 01.12.2022. Darin steht u.a., dass Ludwigshafen-Gartenstadt damit noch besser mit Dienstleistungen der Post versorgt werden werde.

Dies teilte der Ortsvorsteher bereits damals zahlreichen besorgten Bürgern mit, die fragten, ob nun die Filiale in der Königsbacher Straße geschlossen werde.

In einem weiteren Schreiben teilte die Deutsche Post AG der Oberbürgermeisterin am 14.03.2023 mit, dass die Zusammenarbeit mit ihrem Partner in der Königsbacher Straße mit Ablauf des 15.04.2023 enden werde, dass aber eine neue Filiale in diesem Bereich eingerichtet werde. In dem Schreiben steht auch, dass die Stadt gerne Hinweise und Vorschläge bei der Suche nach einem neuen Partner geben möge. Diesen Brief erhielt der Ortsvorsteher am 23.03.2023 mit dem Hinweis, die W.E.G. werde der Deutschen Post AG hilfreich sein bei der Suche nach einem neuen Filialstandort.

Am 14.04.2023 erhielt die Oberbürgermeisterin einen dritten Brief der Deutschen Post AG, den der Ortsvorsteher am 19.04.2023 in Abschrift erhielt. Hierin wird die zunächst als **zusätzliche** Filiale angepriesene neue Filiale in der Niederfeldstraße plötzlich als **Ersatzstandort** bezeichnet.

Es wird sogar angepriesen, der Kunde spare mit der neuen Filiale Zeit und Wege. Ein Standardsatz, der hier absolut nicht zutrifft, ganz im Gegenteil. Schreibwaren und Lotto waren in der alten Filiale ebenfalls angegliedert; und nun werden den Gartenstädter Bürgern vom Hochfeld, der Ernst-Reuter-Siedlung und dem Wohngebiet Dhauner Straße bis hin zur Niederfeldstraße Wege von bis zu 3,5 km zur momentan einzigen Postfiliale zugemutet.

Dies hat zusammen mit der verfehlten Informationspolitik der vergangenen Monate zu einem Sturm der Entrüstung unter den Bürgern geführt.

**Der Ortsbeirat hält die neue Postfiliale in Niederfeld absolut nicht für allein ausreichend in der Gartenstadt und bittet darum, dass alles getan wird, schnellstmöglich den bereits im März anvisierten Ersatzstandort für die Filiale in der Königsbacher Straße zu finden. Dieser Standort muss sich nahe der alten Filiale im Zentrum der Gartenstadt befinden.**